

Un monde fou au trail de la Loube

Dimanche, la toute nouvelle édition du trail de la Loube, à La Roquebrussanne, a connu un très franc succès. Organisé par le club d'athlétisme de la vallée du Gapeau et par l'association Roctrail, l'épreuve s'est déroulée dans le massif de la Loube, sis au cœur du parc naturel régional de la Sainte-Baume. « Nous sommes ravis, se félicite Florent Rouffignac, co-organisateur de la manifestation, 480 coureurs ont pris le départ donné à 9 heures précises au centre du vil-

lage. » Deux superbes courses étaient proposées : l'une de 26 km, disputée en duo ou en individuel, avec un dénivelé positif de 1 100 mètres et l'autre, le trail des Sources, longue de 13 km et assortie de 600 mètres de dénivelé, également positif. Les concurrents ont successivement emprunté ou croisé pistes, petits sentiers et chemins vicinaux, entièrement balisés, pour finalement rallier la place de la Loube. Enchantés, beaucoup ont déjà promis de revenir l'an prochain. **J. H.**



Près de cinq cents coureurs se sont pressés place de la Loube, point de départ et d'arrivée du trail éponyme, organisé par l'AVAG et Roctrail. (Photo J. H.)